

チーム えがお



学校便り NO.5
平成30年5月2日発行
北川小学校 校長室

《学校教育目標》 「自ら学び 心優しく たくましく生きる児童の育成」
「かしこく」自ら学ぶ子 「やさしく」心豊かな子 「たくましく」やりぬく子

授業参観・学級懇談・PTA総会のご参加ありがとうございました

4月27日（金）の参観日には、多数ご参観いただきありがとうございました。どの学級も、子どもたちが生き生きと学習している様子を見ていただいたことと思います。これから1年間、温かい学級経営を基盤に基礎学力の定着、自己有用感（他者との関係の中で自分のよさに気づく力）、自ら考え、判断し行動する力の育成に向けてチーム北川で全力を尽くしていきたいと思ひます。保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひします。



「1年生を迎える会」で北川っ子の仲間入り

5月2日（水）に体育館で、「1年生を迎える会」を行いました。高学年が中心となって会の準備をし、楽しい会を運営することができました。なかよし班でのゲームや各学年からの工夫を凝らしたプレゼントに、1年生は大喜びでした。これで、1年生もすっかり北川っ子の仲間入りです。学校の中心となって活躍する高学年の姿は、下学年のあこがれになったことと思ひます。



友だちベリーグッド

4月23日（月）のさわやかタイムで、友達のよいところの紹介をしました。異学年の友達のよいところを毎月紹介し合います。先生も、子どもたちのよいところを紹介していきます。子どもたちのよさを全校でしっかり認めていきたいと思ひます。



学校探検で2年生が大活躍

4月20日（金）に、生活科の学習で1・2年生が学校探検を行いました。2年生が計画を立てて1年生を上手に案内しました。1年生と手をつないでいる2年生の表情が誇らしげでした。

